

	PÁGINA		PÁGINA
primaria no estatal denominado «Colegio Sagrada Familia», establecido en la calle de Nicaragua, 17, en Vigo (Pontevedra), por don Ramón Cedrón Vázquez. Resolución del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Portero de la Escuela del Magisterio de Melilla por la que se convoca a los opositores.	6188	MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Resolución del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Histología y Embriología general y Anatomía patológica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los opositores.	6183	Orden de 2 de abril de 1963 por la que se aprueba la primera parte del Plan de Mejoras Territoriales y obras de la zona de concentración parcelaria de Roales de Campos (Valladolid).	6189
Resolución del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición a una plaza de Médico interno de «Patología y Clínica Médicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los opositores.	6182	Resolución de la Dirección General de Agricultura por la que se dan normas para desarrollar una campaña contra la «rosquilla negra» en las provincias de Alicante y Murcia.	6180
MINISTERIO DE TRABAJO		MINISTERIO DEL AIRE	
Orden de 2 de abril de 1963 por la que se establecen los requisitos para alcanzar la categoría de Oficial mayor de peluqueras y se exige el «carnet de Empresa responsable» a las peluqueras de señora.	6179	Orden de 2 de abril de 1963 por la que se autoriza convocatoria para cubrir seis plazas de Capellanes segundos del Ejército del Aire.	6183
Corrección de erratas de la Resolución de la Dirección General de Ordenación del Trabajo por la que se declara firme la aprobación del Convenio Colectivo Sindical acordado en 14 de junio último entre Empresas y trabajadores pertenecientes al Sector de la Confección, en la Industria Textil.	6179	ADMINISTRACION LOCAL	
		Resolución de la Diputación Provincial de Soria por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de un albergue de alta montaña en Piqueras.	6180
		Resolución del Ayuntamiento de Cartagena por la que se anuncia concurso para la adjudicación del servicio de vigilancia, conservación y reposición de los jardines públicos municipales y arbolado de esta población.	6190
		Resolución del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso para contratar la organización de una serie de representaciones de teatro europeo en Madrid con motivo de las fiestas de San Isidro.	6190

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 2 de abril de 1963 por la que se establecen los requisitos para alcanzar la categoría de Oficial mayor de peluqueras y se exige el carnet de Empresa responsable a las peluqueras de señora.

Hustrísimo señor:

Encuadrada, en su aspecto técnico, la actividad de peluquería por la Orden del Ministerio de Educación Nacional de 18 de septiembre de 1962, que aprueba los cuestionarios correspondientes a los estudios de Oficial de las enseñanzas de peluquería y, reguladas por Decreto 1254/1959, de 9 de julio, del Ministerio de Trabajo, las normas legales de colocación, se estima necesario proyectar aquella orientación en el aspecto laboral.

Por razones análogas es procedente exigir en el futuro a las peluqueras de señoras el carnet de Empresa con responsabilidad.

En su virtud, y a propuesta de la Dirección General de Ordenación de Trabajo,

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Para alcanzar la categoría de Oficial mayor, que establece el apartado b) del artículo octavo de la vigente Reglamentación de Trabajo en Peluquerías, se necesitará, con posterioridad a la fecha de esta Orden, estar en posesión del título que acredite tener aprobados los estudios que dispone la Orden de 10 de septiembre de 1962, del Ministerio de Educación Nacional, correspondiente al Grado de Aprendizaje Industrial de Oficial de Peluquerías.

Segundo.—Las Empresas dedicadas a la actividad de peluquerías de señoras que comiencen su actividad con posterioridad a la fecha de la presente disposición, solicitarán la concesión de carnet de Empresa responsable. La expedición de éste corresponderá al Sindicato de Actividades Diversas, sin limitación de número y sin que sea posible denegarlos, a los que demuestren ante dicho Sindicato reunir las condiciones de capacidad técnica para el ejercicio de dicha profesión.

La expedición del carnet será gratuita, no pudiendo exigirse otro abono que el del importe material del carnet.

Contra la negativa de concesión podrá recurrirse ante el Delegado provincial de Trabajo correspondiente, dentro del plazo máximo de quince días hábiles, a partir de la fecha de notificación.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 2 de abril de 1963.

ROMEO GORRIA

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación del Trabajo.

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Ordenación del Trabajo por la que se declara firme la aprobación del Convenio Colectivo Sindical acordado en 14 de junio último entre empresas y trabajadores pertenecientes al Sector de la Confección, en la Industria Textil.

Advertidos diversos errores en el texto remitido para su publicación del Convenio anejo a la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 7, de fecha 9 de enero de 1963, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

Página 292, segunda columna, artículo 49, apartado b) debe suprimirse desde «tres turnos alternos los apartados a), b) y c) completos», quedando hasta el siguiente párrafo de esta manera: «Las restantes vacantes de personal administrativo serán provistas mediante concurso-oposición entre los pertenecientes a las categorías inmediatas superiores, reconociéndose preferencia a más antiguo en igualdad de condiciones. Si no existiera personal apto entre los de la plaza en que se tiene derecho a ascenso, el puesto de trabajo podrá ser cubierto por personal ajeno a la Empresa». Siguiendo igual el resto del artículo.

Página 205, segunda columna, artículo 19, Confección de paños, se termina en serie. Personal técnico no titulado, Patronista, dice: «2.250»; debe decir: «2.550».

Página 206, primera columna, artículo 19, Nota en «IV. Metodología a la medida, línea cuarta, dice: «... de estas Ordenan-

zas...»; debe decir: «... de la Ordenanza Laboral...».

Página 209, primera columna, artículo 69, apartado D), Confección de prendas de cama y mesa; I. Lencería artística, Personal femenino, incluye «Aprendiz de cuarto año»; debe suprimirse.

Misma página, columna, artículo y apartado, Personal técnico no titulado, incluye «Aprendiz de cuarto año»; debe suprimirse.

Misma página, segunda columna, mismo artículo, apartado E), Diversos: I. Bordados y Puntillas confeccionadas; personal femenino, incluye «Aprendiz de cuarto año»; debe suprimirse.

Página 210, columna primera, mismo artículo y apartado, Personal no titulado, Aprendices (masculinos y femeninos), incluye «De cuarto año»; debe suprimirse.

Misma página, segunda columna, igual artículo, «Retribuciones del personal administrativo y mercantil para todas las modalidades»; a su final ha de incluirse «El rendimiento normal es el exigible y la Empresa podrá determinarlo en cualquier momento, sin que el no hacerlo signifique ni pueda interpretarse como dejación de este derecho. La remuneración del rendimiento normal queda determinada por el salario base más el incremento extrasalarial. Para establecer incentivos debe pararse del rendimiento normal».

Misma página y columna, artículo 70, apartado 2.º, línea cuarta, dice: «... regulando el precio de antigüedad...»; debe decir: «... regulando el premio de antigüedad, una vez superado el período de prueba, excepto los aprendices».

Página 211, segunda columna, Disposiciones adicionales: 2.ª, dice: «Aprendiz de primera, aprendiz de segunda, aprendiz de tercera»; deben suprimirse.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Agricultura por la que se dan normas para desarrollar una campaña contra la arosquilla negra en las provincias de Alicante y Murcia

Dadas las especiales circunstancias que concurren en las provincias de Alicante y Murcia, en cuanto a la importancia que puede adquirir la plaga «Prodenia litura» (arosquilla negra), los numerosos y variados cultivos que ataca y las condiciones económicas y sociales de los agricultores afectados, esta Dirección General, en uso de las facultades que le confiere el apartado 11 de la Orden del Ministerio de Agricultura de 5 de junio de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del día 26) y para mejor cumplimiento de la misma, ha resuelto lo siguiente:

1.º Con la antelación suficiente, las Jefaturas Agronómicas de Alicante y Murcia, con todos los medios a su alcance y mediante la actuación de todo el personal necesario, delimitarán las zonas y cultivos de ataque endémico de la plaga, extremando la vigilancia de su aparición dentro de las zonas, o fuera de ellas, con la colaboración de las autoridades y organizaciones sindicales locales y sus servicios de guardería.

A estos efectos se recuerda la obligación, por parte de los agricultores y de las autoridades locales, de denunciar a la Jefatura Agronómica de la provincia respectiva la presencia de la plaga desde el mismo momento de la aparición de los primeros focos.

2.º Comprobada la existencia de la plaga, los tratamientos serán obligatorios, de acuerdo con lo dispuesto en el apartado 1.º de la Orden Ministerial de 5 de junio de 1962, a cuyo efecto la Jefatura Agronómica respectiva comunicará a los agricultores, a través de las Hermandades respectivas, las zonas en las cuales son obligatorios estos tratamientos y el momento de comenzar a efectuarlos.

3.º Los tratamientos se podrán efectuar con los procedimientos siguientes:

- I.—Lámparas cazamariposas en los casos de lucha colectiva.
- II.—Productos en pulverización o espolvoreo:

a) En plantas industriales:

DDT o HCH, en dosis dobles o triples de las normales para otras plantas. La mezcla de 5 por 100 de DDT y 10 por 100 HCH, a razón de 40 kilogramos por hectárea.

b) Para toda clase de plantas:

DDT, 10 por 100 en espolvoreo a razón de 40 kilogramos por hectárea.

Sevin, 5 por 100 en espolvoreo, a razón de 40 kilogramos por hectárea.

Sevin, 50 por 100 al 0.3 por 100 en pulverización.

O alguno de los insecticidas de efectos de choque:

Thiodan al 4 por 100, en espolvoreo.

Dipterez, 50 por 100 al 0.35 por 100, en pulverización.

Dibrom, 65 por 100 al 0.2 por 100.

Lebaycid al 3 por 100, en espolvoreo.

III.—Cebos envenenados según la fórmula:

Fluosilicato de sodio, 5-8 kilogramos.

Salvado de hoja o algarroba molida, 100 kilogramos.

Agua hasta humedecer, unos 70 litros

4.º Los agricultores cuyas fincas estén incluidas en zonas de tratamiento obligatorio, podrán realizar éstos directamente, ajustándose a las normas técnicas fijadas por la Jefatura Agronómica.

5.º Las organizaciones sindicales de agricultores, por sus propios medios o utilizando los servicios de empresas particulares, previo el oportuno concurso, que se ajustará a las normas contenidas en la citada Orden Ministerial de 5 de junio de 1962, realizarán los tratamientos de forma colectiva en todas las fincas de las zonas delimitadas cuyos propietarios no se hayan acogido a lo indicado en el apartado 4.º de esta Resolución.

6.º Dados los extraordinarios medios de dispersión de esta plaga y para evitar nuevas reinvasiones, estos tratamientos de los particulares deberán realizarse simultáneamente a los que ejecuten en la misma zona y cultivos los equipos colectivos.

A estos efectos, la Jefatura Agronómica, inmediatamente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», concederá un plazo prudencial para que los agricultores que así lo deseen comuniquen a las Hermandades respectivas su propósito de realizar el tratamiento directamente y con la antelación suficiente, se comunicará a estos últimos la fecha en que se van a realizar los tratamientos en cada pago o paraje para que los trabajos se efectúen simultáneamente.

7.º En caso de que el agricultor que ha optado por hacer el tratamiento directamente no lo efectúe en la forma indicada, o en la debida forma, los equipos colectivos harán el tratamiento de su finca por cuenta del mismo, y sin que tengan derecho a la subvención a que se refiere el punto siguiente.

8.º Dada la extrema conveniencia de que los tratamientos contra esta plaga comiencen desde las primeras fases de su desarrollo, esta Dirección General sólo auxiliará aquellos que se realicen antes del día 10 de julio del corriente año—auxilio que consistirá en el importe total del producto empleado—, y en los gastos de dirección e inspección, facilitando asimismo y dentro de sus posibilidades la maquinaria necesaria, siendo de cuenta del agricultor los gastos de aplicación.

9.º Los tratamientos posteriores a la indicada fecha del 10 de julio de 1963 seguirán siendo obligatorios e inspeccionados por la Jefatura Agronómica pero por cuenta de los agricultores.

No obstante, podrá suministrarse a los cultivadores a través de la Hermandad el producto necesario a los precios de adquisición de los mismos, resultantes del concurso abierto al efecto por esta Dirección General.

10. Las Jefaturas Agronómicas de Alicante y Murcia darán a conocer el contenido de lo que se dispone por todos los medios de difusión e información a los agricultores interesados, y a través de las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos de los términos municipales afectados.

11. Sin perjuicio de estas normas, dictadas especialmente para las provincias de Alicante y Murcia, el resto de las provincias que puedan ser afectadas por esta plaga se atenderá a lo dispuesto en la Orden del Ministerio de Agricultura de 5 de junio de 1962.

Lo que comunico a VV. SS. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 30 de marzo de 1963.—El Director general, Antonio Moscoso.

Sres. Ingenieros Jefes de las Jefaturas Agronómicas de toda España.